

L'état civil fait peau neuve pour la nouvelle année

Une partie de la mairie des 15^e et 16^e arrondissements, 246 rue de Lyon, a fait peau neuve. Lundi, en fin de matinée, a eu lieu l'inauguration de ses nouveaux locaux de l'état civil. "Les travaux ont commencé début mai et se sont arrêtés au mois de novembre", rappelle Sylvianne Briot, responsable de l'état civil.

Elle ajoute : "Cela s'est fait en deux périodes car pendant tout ce temps, nos services ont continué de fonctionner !" Les parties guichets, livrets de famille et mariages ont donc été rénovés.

Au total, les travaux ont coûté près de 240 000€ et ont mobilisé une vingtaine de personnes. Pour Sylvianne Briot, cette réfection était inévitable puis-

Le chantier d'un montant de 240 000 € avait été lancé en mai.



Samia Ghali et son adjoint Roger Ruzé, aux côtés de Daniel Sperling, adjoint UMP à l'état civil, lors de l'inauguration des locaux rénovés.

/ PHOTO G.F.

que "l'accueil pour les milliers d'administrés n'était pas conforme étant donné qu'il ne respectait pas vraiment la confidentialité et l'intimité, notamment lors des déclarations de décès".

Dorénavant, les guichets sont uniques afin d'être reçus dans de meilleures conditions. "Ce réaménagement est un vrai coup de jeune", confie Samia Ghali, maire des 15^e-16^e arron-

dissements. Elle poursuit : "Il s'agit d'un service public. Aussi, il doit être rendu de la meilleure manière possible."

L'élue explique "qu'avant, les employés travaillaient dans des conditions qui n'étaient pas simples car ils se trouvaient trop à l'étroit". Tandis que selon elle, la qualité de l'accueil est aujourd'hui optimale. Le choix des couleurs pour les

murs et le mobilier a été salué par tous ainsi que par Daniel Sperling, adjoint au maire UMP Jean-Claude Gaudin et en charge de l'état civil.

"Les couleurs me semblent très apaisantes", déclare-t-il. Il faut savoir que la mairie centrale a aidé à financer une partie des travaux.

Et Samia Ghali de confirmer les propos de Daniel Sperling :

"Autrefois, on notait beaucoup d'agressivité ici. À présent, c'est moins le cas".

La maire socialiste est particulièrement contente de commencer l'année ainsi. En 2012, la salle des mariages devrait être également rénovée.

Guillaume FAIVRE

Mairie des 15^e et 16^e arrondissements, 246 rue de Lyon (15^e). ☎ 04 91 14 60 40.